



Asociación Profesional
de
CABOS



INFORMA

REESTRUCTURACIONES DE UNIDADES DEL SEPRONA

Tras la polémica desatada a razón de la publicación en diferentes medios de comunicación de informaciones en las que al parecer ciertas unidades del SEPRONA van a sufrir una reorganización, y pudiendo afectar éstas a las jefaturas ostentadas por los empleos de cabo de los equipos del SEPRONA, por parte de esta Asociación Profesional, se ha remitido un escrito al Mando de Operaciones solicitando se nos informe de si es cierta dicha reestructuración, y en qué medida afectaría a las jefaturas ostentadas por los cabos.

De ser cierta esta medida, y no habiendo sido informados los representantes asociativos, valoraremos el impacto de ésta en el perjuicio de los derechos socio-laborales y económicos de los empleos de Cabo que sean objeto de esta reorganización, no descartando el inicio acciones judiciales.

Madrid a 22 de abril de 2022

Junta Directiva Nacional